



Herrstein, den 15.06.2013

Sommerkonzert in Herrstein am 15. Juni 2013

HERRSTEIN – Am Samstag, den 15. Juni 2013 fand um 19.00 Uhr in der Turnhalle des TV Herrstein das Sommerkonzert des MG & Gemischten Chores Herrstein statt.



Gut besucht war das Sommerkonzert des MG & Gemischten Chores Herrstein

Nachdem drei Vereine dem MG & Gemischten Chor Herrstein eine Absage erteilt hatten, erklärte sich der Knappenchor Bundenbach spontan bereit das Sommerkonzert mitzugestalten.



Heidi Gerlach



Bettina Hübner



Heidrun Koch



Klaudia Frosch-Kessler

Die musikalische Gesamtleitung des Abends hatte Eleonora Garnaia. Durch das Programm führte gekonnt Heidi Gerlach.

Neben den beiden Chören traten auch zahlreiche Solisten auf. So Bettina Hübner mit dem Lied „Somewhere over the rainbow“, Heidrun Koch mit dem Lied „Cabaret“, Klaudia Frosch-Kessler mit dem Lied „You raise me up“, Norbert Bohr & Manuel Heras mit dem Lied „Ach, wie ist's möglich dann“, Hans Becker & Gerd Gerhardt mit dem Lied „Gürtel und Tüchlein“ sowie Irlinde Saam & Gerd Gerhardt mit dem Lied „Amazing Grace“.



(v.l.) Hans Becker & Gerd Gerhardt



(v.l.) Norbert Bohr & Manuel Heras



(v.l.) Irlinde Saam & Gerd Gerhardt



Christel Gerhardt wurde für 40 Jahre aktives Singen vom Chorverband ausgezeichnet

Christel Gerhardt wurde vom Chorverband für 40 Jahre aktives Singen ausgezeichnet. Bei der Laudatio gab es selbstverständlich auch ein Küsschen. Wegen des Größenunterschiedes brachte man es auf den Punkt: „Ein Kuss wird dann erst zum Genuss, wenn man sich dabei bücken muss“.

Der Gemischte Chor Herrstein, unter der Leitung von Eleonora Garnaia, verzauberte die Zuhörer mit zahlreichen Liedern aus bekannten Filmen, wie zum Beispiel aus dem Film

der Kongress tanzt „Das gibt's nur einmal“ oder „Heimat deine Sterne“ aus dem Film Quax der Bruchpilot. Weitere Lieder waren „Ave Maria“, „Wenn die kleinen Veilchen blühen“, „Die Dornenvögel“, „Chiantilied“, „Wien, Wien, nur Du allein“ und „Erlaube mir fein`s Mädchen“.



Der Bundenbacher Knappenchor unter der Leitung von Franz-Josef Hoffmann



Solist Gregor Steffen



Solist Gerd Gerhardt

Der Bundenbacher Knappenchor marschierte traditionsgemäß mit der Barbara Hymne von Martin Berger in den Saal ein.

Mit dem Lied zur Nacht „Müde bin ich geh zur Ruh“ brillierten die Solisten Gregor Steffen und Gerd Gerhardt. Mit dem Lied „Wo die roten Rosen blühen“ konnte sich Gerd Gerhardt erneut als Solist ins rechte Licht setzen. Es folgten die Lieder „Im Abendrot“ von Franz Schubert, das französische Liebeslied „Hymne a la nuit“, die alte Plaudertasche „Ilsebill“, das dalmatinische Liebeslied „Kad si bila mala, mare“ und „Hans bleib da“ begeisterte das Publikum. Als Zugabe sangen die Knappen „Bajazzo“, „Glückauf der Steiger kommt“, „Ein Prost mit harmonischem Klange“ und „Ein Bier, das macht den Durst erst schön“.



Großen Beifall erhielten die Knappen aus Bundenbach für ihre Liedvorträge



Aufmerksam verfolgten die Zuhörer das Sommerkonzert in Herrstein



Eleonora Garnia zeigte sich zufrieden mit dem Ablauf des Abends



Eleonora Garnia dankte Chordirektor Franz-Josef Hoffmann



Ein tolles Konzert endete mit viel Begeisterung

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.*